



Bisoños Usuarios de GNU/Linux de Mallorca y Alrededores | Bergantells Usuaris de GNU/Linux de Mallorca i Afegitons

El ext3 ha sido incluido en el kernel (9675 lectures)

Per **Eduard Llull**, [Daneel](#) ()

Creado el 10/11/2001 12:42 modificado el 10/11/2001 12:42

Ya tenemos incluido en el kernel otro sistema de ficheros con journaling, el ext3.

según el [changelog](#)⁽¹⁾ del kernel 2.4.15pre2 , el largamente esperado ext3fs, el sucesor de ext2 con capacidades journaling, finalmente ha sido incluido en el arbol oficial (mejor dicho, en el de Linus Torvalds. No creo que el de Alan Cox sea menos oficial ;-)) del núcleo.

Lista de enlaces de este artículo:

1. <http://www.kernel.org/pub/linux/kernel/testing/ChangeLog>

E-mail del autor: daneel_ARROBA_bulma.net

Podrás encontrar este artículo e información adicional en: <http://bulma.net/body.phtml?nIdNoticia=984>